



市議会 市開発公社の設置 社、共汚職の危険と反対

いわき市六月定期市議会四日には本会議を開き、大和田市長の施政演説と提出議案に対する総括質疑を行なつた。八人の議員が質疑に立つたが、特に大きく取りあげられたものは大和田市長は出資金五百万円で十億円の融資ワクを設定し、今秋にもスタートしたいと具体的な内容がえを明らかにしたが、質疑は設置反対の意向をほのめかし公明党は是々外の立ち場を示すなど市開発公社の設置問題。

大和田市長は出資金五百万円で

かんがえを明らかにしたが、質疑

の内容がもて社会、共産党は

設置反対の意向をほのめかし公明

党は是々外の立ち場を示すなど

今後に問題を残した。

社共党は「開発公社は大資本への奉仕につながり、汚職の危険をばらむ」、「社会党矢田梅雄氏大村哲也氏、共産党平川一郎氏」との立場をとり、公明党は「政府が公社、公團の整理統合を進め

てあるおだけに慎重を期さねばならない。開発公社との意合のおそれもある」(鳥瀬太三氏)と大和田市長は「市民の利益を守り市民にアピールするため行投資のために設置する。開発公社との意合はありえない」と答えるなど、派と民社党の支持をうけて具体化させ、県の認可をえて発足した

意こうだった。

行 共同観光株式会社
所 社長 金吉平
通地 いわき市平字田町75番
電 話 2104・2105番
小名浜支社電 ②4049

・日本人形
フランス人形
いわき七浜
潮やけこけし
ルームアクリル

美 钓

平駅前 (マゴトヤ)

劇場通り

と横顔

とあり

いわき市仏教徒内では

た信徒総代大会式をあげる。

福寺 いわき市仏教徒内では

三十九日午後一時から平長崎町性

神谷二郎会長江之町矢ヶ作真

源寺(公園入口下)で四十二年度

福寺 いわき市仏教徒内では

た信徒総代大会式をあげる。

